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NO DÉCIMO OITAVO dia do mês de NOVEMBRO do Ano Dois Mil e Vinte e
quatro às 16 Horas, reuniram— se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra,
Estado do Espírito Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária
foi presidida pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretário da Mesa
que fizesse a chamada dos Vereadores:

1 ADILSON FERNANDES PRESENTE
2 ELSON ARMANI AUSENTE
3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE

4 JACKSON BULERIANM PRESENTE
5 JAIRO MAYER PRESENTE
6 JEFERSON JASKE PRESENTE
7 JUDÁZIO SEIBEL PRESENTE
8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE

9 VALERIO SARNÁLIA ALVES DEMONER PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da
BÍBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM,
declarou aberta a sessão Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou-se ao EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA:

INDICAÇAO N— 140 e 141

SECRETARIA DE ESPORTE, TURISMO E CULTURA
SOBRE MATERIAL ELÉTRICO USADO NA FESTA DE
MANCIPACAO

Apresentadas

O REQUERIMENTO fbi
discutido, votado e aprovado

por unanimidade.

PRoJETo DE LEI Nºx23/2924 - CONCEDE AUXILIO", “ “
ALIMENTAÇÃO ESPECIAL NATALINO AOS SERVIDORES
PÚBLICOS MUNICIPAIS DA CAMARA MUNICIPAL DE
LARANJA DA TERRA E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS.

O PL fbi discutido, votado e
aprovado por unanimidade.

PROJETO DE LEI Nº 24/2024 - ESTIMA A RECEITA
O PL fbi apresentado.

,“E FIXA A DESPESA DO MUNI .“ LLÍ? ARANJA DA ' """ /
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TERRA PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2025.
(LOA 2025)
PROJETO DE LEI Nº 25/2024 - CRIA OS
COMPONENTES DO MUNICÍPIO DE LARANJA DA TERRA,
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DO SISTEMA NACIONAL
DE SEGURANÇA ALIMENTAR, DEFINE OS PARÃMETROS :> O PL foi apresentado.
PARA ELABORAÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DO PLANO
MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E
NUTRICIONAL E DA OUTRAS PROVIDENCIAS.

PROPOSTA DE CANCELAMENTO da sessão ordinária A ZR???“ fim“/ºff””do dia 25 de novembro de 2024. 3 f 1 wc“ 1 0” VO 0 a e
aprovada por unanimidade.

Entrega de quadro com a MOÇÃO DE APLAUSOS Nº ,
11/2024 — DISPõE SOBRE A PROMOÇÃO DE MOÇÃO DE : A E”"ºiªaãºzfá'aªªm fºiAPLAUSOS PARA ALVAINA PEºRº ELIAS- ,. '

Na sequência, fOi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE:

Falou sobre O horário estendido com horário integral de aulas em nosso município.
falou da lei que instituiu esse programa com alvo de 50% das escolas e horário integral.
Disse que as 16 escolas municipais são de horário integral. Disse que o governo dO
estado deu suporte financeiro para cumprir esta meta. Disse também que Laranja da
Terra está bem avaliada neste item. Falou ainda que quanto maior for a avaliação do

Secretário Municipal PAEBES maior será O recebimento dos recursos. Falou que O piso salarial é definido
de Educação pelo governo. Disse que algumas escolas continuam com contrato estadual para
') Danilo Dornelas continuação enquanto outras encerram neste ano, Disse que 4 anos passam, mas a

educação de qualidade fica para sempre. Disse que esse programa é chamado de
PROEDI. Falou sobre a possibilidade da administração do 6º ao 9º ano retornar para O
controle municipal. Disse que a decisão é de maior poder do estado dO que do
município. Falou que é importante estimular O aumento das notas dos alunos para
crescerem em recursos.

Falou sobre O Bairro Bela Vista que sofre com O problema do esgoto e bre a
responsabilidade da CESAN. Disse que no período de chuva um tubo de esgoto do
Bairro Bela Vista, especialmente na Rua Felício Nicolau da Conceição e de lOOmm
não é suficiente e em alguns pontos há coleta de águas de chuva juntamente,
ocasionando entupimento nos períodos de chuva. Relatou que O esgoto estourou dentro
da residência do morador Carlos. Comentou sobre o encerramento de contrato com a

Vereador referida Companhia e. sobre os impedimentos que existem para resolução desta questão.
JACKSON Falou que O Bairro Niterói também carece de investimentos nas galerias pluViais. Disse

que a CESAN está disposta a refazer este contrato. Falou que a coleta de esgoto ao
BULERIANM longo do rio deve ser refeita por inteiro porque já tem mais de 20 anos. Indicou O ágil

diálogo para atender merecidamente a população. lndicou emergencialmente que a
CESAN troque os 100 a 200 metros de cano no local citado. Falou do cronograma de
investimentos e dos impedimentos envolvidos. Disse que eles precisam de respaldo
jurídico para executar qualquer Obra e investimento. Pediu a regularização dos
loteamentos que iniciaram de forma errada e avisou que os próximos loteamentos
sejam feitos dentro das exigências legais.

Vereador Indicou a manutenção de grade de bocas de lobO abertas em Santa Luzia e também O
JEFERSON cas e , e da de acesso a Pedra de Cinco Pontões. Disse que essa estrada é
J ASKE ( mu" amW O par XO rismO e O escoamento/de' produção. Falou de solicitação de. ' l _ .
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moradores sobre bueiro danificado na Barra do Taquaral. Parabenizou o governo pelo
“Liquida Laranja da Terra” realizado com grande sucesso. Falou de programa para
atender as associações com tecnologia. Relatou a festa paroquial que festejou 110 anos
dos sinos. Falou da homenagem a Alvina Pedro e dos seu serviço em prol da
enfermagem. Mencionou a presença do deputado Ivair de Melo que prestigiou a festa
da igreja. Disse que irá à Assembleia em encontro com o deputado para discutir sobre a
captação de recursos. Parabenizou os técnicos do Encaper pelo bom serviço prestado.
Falou do crescimento da receita municipal e da importância da agricultura e da
educação. Relatou o alto custo para produção agrícola e das parcerias necessárias para
estimular o homem do campo. Pediu investimento nas estradas rurais com reaberturas,

Vereador cascalhamentos, revisol e outros necessários. Lamentou a perda do eX—governador Max
JUDAZIO Mauro que juntamente com seu pai Mira Seibel, Dorico Kefler e outros colaboradores
SEIBEL investiram na estruturação de Laranja da Terra. Indicou Moção de Pesar a Max Mauro.

Disse que hoje Laranja da Terra não deve nada a nenhum município centenário.
Parabenizou a todos pelo programa “Liquida laranja da Terra” que ajudou a toda a
população. Pediu a continuação do mesmo nos próximos anos.
Falou sobre o requerimento aprovado sobre a localização das fiações usadas na festa da
cidade. Viu um ônibus parado na estrada onde a barra de direção quebrou. Pediu maior
revisão dos veículos que transportam crianças e pacientes da saúde. Falou da situação

3265121312 A do esgoto e dos discursos no tempo do atual prefeito quando era vereador que pedia a
YER isenção dessas taxas. Mostrou vídeo sobre condições do hospital que choveu dentro dos

quartos com leitos durante o temporal. Falou do dinheiro gasto nas torres-gato. Falou
da quadra do Jequitibá que está em péssimo estado.
Falou da falta de pias para lavagem das mãos pelos enfermeiros do hospital. Disse que
em toda obra hospitalar devem também ouvir os enfermeiros, os médicos e
funcionários. Relatou a falta de calçamento da subida lateral do hospital. Falou da
necessidade de heliponto junto ao hospital que segundo o secretário já está no projeto,

Vereador mas não foi feito em 8 anos. Reclamou da falta de medicamentos, da falta de vagas na
ROBERTO van e da falta de médicos especialistas. Pediu saúde 24 horas, saúde nos feriados e em
KUSTER todo tempo. Pediu a concessão dos direitos dos servidores. Falou que isso foi promessa
BECKER não cumprida. Parabenizou aos conselheiros tutelares que fazem o melhor nas situações

diversas que atuam e tudo isso fazem com apenas 1 salário mínimo. Pediu que na
virada do ano os atendimentos continuem. Destacou a 4ª colocação da Câmara
Municipal nas avaliações do Tribunal de Contas com Selo Diamante reconhecendo a
transparência do Poder Legislativo laranjense.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU
AOS SEUS PARES para a PROXIMA SESSAO ORDINÁRIA a realizar-se, na SEGUNDA-

Secretário da Mesa

OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www.facebook.com/camaralaranjadaterra) 6 Youtube.


